



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polsek Plered Polresta Cirebon Silaturahmi Ke Bakal Calon Kuwu Desa Gamel

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Sep 5, 2023 - 09:37



CIREBON - Kanit Binmas Aiptu Sulaiman dan 3(tiga) anggota Bhabinkamtibmas, Ds. Gamel Bripka Agus Sumardi dan Bripka Cecep Sujana SH Bhabimkamtibmas Ds. Kaliwulu serta anggota Reskrim Briptu Rio Sadewo SH, melaksanakan silaturahmi ke Balon Kuwu Ds. Gamel bpk. Subiyana karena Pilkades akan digelar beberapa bulan lagi, untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif jelang pelaksanaan Pilkades, Kapolsek Plered Akp, Uton

Suhartono SH didampingi Kanit Bias dan 2(dua) bhabinkamtibmas Ds. Gamel melakukan silaturahmi kepada bakal calon Kepala Desa Gamel Bpk Subiyana, di rumahnya Blok Karang Ramai Ds. Gamel, untuk sementara calon kades Ds. Gamel yang sudah mendaftar ada 3(tiga) orang yang sudah mencalonkan diri.

Kapolsek Bersama sama Kanit Binmas dan Bhabinkamtibmas sambang sekaligus silaturahmi dengan para bakal calon Kepala Desa Gamel sambil silaturahmi dan guyup rukun, Kapolsek Plered juga bermaksud untuk menggandeng para bakal calon tersebut agar adil dan bersih dalam pemilihan pilkades nanti harus Siap kalah ataupun menang dan tidak boleh kampanye dan menjelek njelekan calon lain untuk menjaga situasi kamtibmas antar pendukung.

Dalam kegiatan ini Kapolsek Plered Akp Uton Suhartono SH mengatakan, kedatangan kami ini untuk memberikan dukungan moril semoga Pilkades Serentak Kabupaten Cirebon Tahun 2023 yang di laksanakan pada bulan Oktober 2023, bisa berjalan aman damai dan bermartabat. Selasa, - (05/09/2023)

Jangan sampai Pilkades memutus silaturahmi, jangan sampai mengintimidasi orang hanya gara-gara beda karena pilihan, karena mencalon Kepala Desa niatnya baik maka jangan sampai ada niatan niatan yang tidak baik gunakanlah cara-cara sesuai ketentuan yang ada, Ujar Kapolsek Plered.

Kanit Binmas juga menambahkan “pilihan boleh beda namun harus melihat kembali hidup kerukunan bertetangga harus tetap terjalin selalu, bagi calon Kades agar tidak saling mencurigai sesama warga sendiri,” imbuhnya.

Kami himbau pada calon Kepala desa untuk selalu menjaga kerukunan, ketentraman, maupun keamanan Desa menjelang pemilihan Kepala Desa, saat maupun setelah Pilkades situasi kamtibmas wilayah harus tetap kondusif. Lalu agar tetap waspada terhadap tindak kejahatan di lingkungan, jika menemui kejanggalan di saat pelaksanaan segera melaporkan kepada Polsek,” Tutup Kapolsek Plered